

《くらしの知恵袋》「貝類の砂の出し方」
貝は生息していた状態に近づけてあげれば、よく呼吸して砂を吐いてくれます。
シジミは真水に、ハマグリ・アサリは海水に近い塩水につけます。常温で暗い場所がベストです。

まちのできごと

校庭の植木を手入れ

身障者協会ボランティア

6月20日、各小・中学校において、町身体障害者協会（小森正直会長）による校庭の植木手入れが行われました。

この日は、30名余りの会員がそれぞれ草刈りガマや剪定バサミを手に各学校に集まり、校庭の花壇の草取りや不ぞろいに伸びた庭木の手入れなどに励んでいました。



ていねいな仕事が好評です

6月21日、総合開発センターにおいて、創業相談・企業セミナー研修事業（創業塾）が開催され、15名の事業者や町民が参加しました。

この事業は、昨年度から実施している地域提案型雇用創造促進事業の一環として行われており、このほかにツーリズム関連人材育成事業や観光産業就業能力強化

白神ブランドの確立へ 創業塾を開催

6月21日、総合開発センターにおいて、

創業相談・企業セミナー研修事業（創業塾）が開催され、15名の事業者や町民が参加しました。

万が一の有事に備え 消防競技大会

晴天に恵まれた6月24日、平成19年度

藤里町消防競技大会が三世代交流館駐車場において実施されました。

開会式では、殉職消防団員への默とう、人員報告に続いて、石岡町長より「1月、2月、4月と建物火災が3件発生し、過去5年間の年平均では約2件であります



参考になりました



迅速な行動です

【辞令交付者】	
〔採用〕	
・飯坂 達也	（矢坂上・第3分団）
・安保 鉄也	（真土・第3分団）
・菊地 拓也	（柏毛下・第3分団）

町民の見守る中おこなわれた競技では、規律の部、小型ポンプ操法の両部門で力を發揮した第4分団が見事1位に輝きました。

示が述べられました。
町民の見守る中おこなわれた競技では、規律の部、小型ポンプ操法の両部門で力を發揮した第4分団が見事1位に輝きました。
ので、それを上回る発生状況となっています。また、山の遭難搜索もここ数年ありませんでしたが、今月になつて発生しました。幸いにも無事に自力下山となりましたが、皆様には大変ご難儀をかけました。先月、能代山本広城市町村圏組合消防本部より役場消防隊の編成について依頼があり、役場関係職員7名で消防隊を編成しました。この後、規律・小型ポンプ操法の競技に入りますが、日頃の訓練の成果を存分に發揮して、実り多い競技大会であることを期待します。」と告示が述べられました。

化事業、白神ブランド創造特産化事業が盛り込まれています。

この日は、株ブルーム・アンド・グロ

ウ代表取締役の橋本亮一氏を講師に招いて、「多様化時代のブランド戦略」ナンバー1よりオンライン」と題した

講演が行われ、「常識にとらわれない非常識な取組みが新たな旅行業の成功に繋がった。昔は十人十色であったが今は一人十色になつてきており、個人の価値観が多様化しているので発想の転換が必要である」と、自らの実践例を紹介した貴重なお話をいただきました。

この日は、株ブルーム・アンド・グロウ代表取締役の橋本亮一氏を講師に招いて、「多様化時代のブランド戦略」ナンバー1よりオンライン」と題した

講演が行われ、「常識にとらわれない非常識な取組みが新たな旅行業の成功に繋がった。昔は十人十色であったが今は一人十色になつてきており、個人の価値観が多様化しているので発想の転換が必要である」と、自らの実践例を紹介した貴重なお話をいただきました。

この日は、株ブルーム・アンド・グロウ代表取締役の橋本亮一氏を講師に招いて、「多様化時代のブランド戦略」ナンバー1よりオンライン」と題した

講演が行われ、「常識にとらわれない非常識な取組みが新たな旅行業の成功に繋がった。昔は十人十色であったが今は一人十色になつてきており、個人の価値観が多様化しているので発想の転換が必要である」と、自らの実践例を紹介した貴重なお話をいただきました。